

Mazières-en-Gâtine

Madeleine, 100 ans, la lecture c'est son dada

Le 22 septembre 1915, à Boismé, Germaine Guéret montre le bout de son nez, en pleine Première Guerre mondiale. A l'âge de vingt ans, elle

épouse, le 11 juin 1935, Pierre Ayrault et tous les deux exerceront le métier d'agriculteur à la Foucherie de Clessé. Ils auront deux fils Pierre

et Bernard, puis cinq petits-enfants, dix arrière-petits-enfants et enfin un arrière-arrière-petit-enfant. Une fratrie de cinq générations aujourd'hui. Ce mardi 22, tout le personnel de l'Ephad de La Ménardière a organisé un goûter d'anniversaire animé par Joël Didrick, accordéoniste et chanteur. Louis Marie Birot, maire de Clessé, et son adjointe ont fait le déplacement pour honorer Germaine qui a vécu 75 ans dans leur commune. Elle l'a quitté il y a quatre ans, a séjourné deux années chez son fils Bernard, avant de rejoindre l'Ephad en 2013. Madeleine Ayrault a soufflé les bougies de son gâteau en compagnie d'une partie de ses proches, et chanté « Les Pompons de Gaston », sa chanson fétiche.

Bernard conclut : « *Ma mère a travaillé tant qu'elle a pu, jusqu'au bout, ce qui prouve que le travail ne tue pas. Maman lit sans lunettes, elle participe à la lecture du journal tous les matins. La lecture c'est son dada.* »

Dimanche 4 octobre toute la famille se réunira pour fêter avec Madeleine ses 100 printemps.



Germaine Ayrault avec son fils Bernard, et ses deux belles-filles.